

～90歳以上お祝い訪問～

令和元年度の西原村の90歳以上の高齢者の方々は172名いらっしゃいます。その中で、在宅で生活されている方86名の方を日置村長とお祝い同行訪問しました。



岩下 ハズエ様 94歳(葛目)

今年で5回目の訪問ですが、いつも庭の草取りや野菜作りをされている岩下さん！村長さんとの会話もテキパキと歯切れがよく、94歳とは思えないほどお変わりのないお元気なご本人でした！



左から  
 廣瀬 サダメ様 96歳(出の口) 岩木 マコト様 95歳(日向)  
 福本 ユキノ様 96歳(高遊) 西岡 チサコ様 96歳(小野)  
 大塚 美代子様 94歳(万徳)

介護予防デイサービス「すみれの会」にお邪魔して、村長さんと一緒にっこりハイポーズ！平均年齢95歳の皆さん全て女性。村長さんもお祝いの挨拶の中に「女性は強し」という言葉を述べられたとき、皆さん爆笑でした！

年に一度の大交流会!!シルバーヘルパー一日研修会in植木温泉

日頃は、地域のお世話役としてご尽力されている地域のシルバーヘルパーさんの年に一度の交流会を植木温泉「荒木観光ホテル」で行いました。84名の方が参加され、他の地区の方々といろんな情報交換が出来たり、唄や踊りの披露などで大変盛り上がりました。

今後とも地域福祉の推進のため、よろしく願いいたします。



お礼 (敬称略)

**香典返し** 次の方々より故人のご供養のため社会福祉協議会に多額のご寄付をいただきました。故人のご冥福をお祈りしますと共に心からお悔やみ申し上げます。

嘱託名	故人氏名	遺族氏名
布田	小栗 勝代	小栗 道明
谷	緒方 功	緒方 令子
谷	堀田 和幸	堀田 賢司

ニコニコ献金・一般寄付

嘱託名	氏名	備考
小森西	万徳 公民館	一般寄付
高遊	匿名希望	一般寄付

この尊い浄財は、ご寄附いただきました各位の趣意に添うべく、社会福祉のために有効に使用させていただきます。ありがとうございました。

尚、個人情報保護の観点から個人寄付金額の公表は控えさせていただきます。 (10月24日受け分まで掲載)

## 九州北部豪雨の被災地にボランティア支援車を運行しました。

8月の下旬、九州北部を中心に広い範囲で秋雨前線等の影響による記録的な大雨は、佐賀県及び福岡県に甚大な被害をもたらしました。西原村社会福祉協議会では、3年前の熊本地震で西原村も全国から多くのボランティアの皆さんに支援していただいたことから、今回の九州北部豪雨災害の被災地支援として「ボランティア支援車」の運行を実施しました。

9月2日・26日・29日、10月2日・5日・6日の6日間には、延47名の方々にご参加いただき、被災地(佐賀県・武雄市の「おもやい災害ボランティアセンター」)での活動を行いました。また、ボランティア支援車の運行日以外にも、個人やグループ・団体等で被災地の支援活動に参加された方も多数おられ、大変暑い中にボランティアとしてご参加いただいた皆様本当にお疲れ様でした。



ボラセン/  
おもやい



## 令和元年度「福祉球技大会」

10月15日(火) 村民グラウンドにおいて、高齢者の方々の健康づくりや生きがいづくりと、愛好者の皆さんの交流の輪を広げることを目的に福祉球技大会が開催されました。

当日は、グラウンド・ゴルフとペタンク競技に各地域から200名の参加があり、それぞれの会場では、楽しい歓声と共に熱戦が繰り広げられていました。



グラウンド・ゴルフ



開会式・準備体操



ペタンク

## 災害「義援金」の募集について

近年、日本各地で自然災害による大規模な災害が発生しています。令和元年8月下旬の大雨により、佐賀県や福岡県において人的被害をはじめ家屋の浸水被害など大きな災害が発生しました。また、9月8日に首都圏を直撃した台風15号の影響により、千葉県内において広範囲にわたる家屋被害や停電・断水等の甚大な被害が発生しました。更には、10月12日に伊豆半島に上陸した台風19号の猛烈な勢力により、関東甲信地方から東北地方を中心に広い範囲で記録的な大雨や暴風、高潮となり、複数の河川が氾濫するなど甚大な被害が発生しました。

日本赤十字社及び共同募金会では、被害に遭われた方々を支援することを目的に、次のように義援金を募集していますので、皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

「令和元年8月豪雨災害義援金」  
※令和2年2月28日(金)まで

「令和元年台風15号千葉県災害義援金」  
※令和元年12月30日(月)まで

「令和元年台風第19号災害義援金」  
※令和2年3月31日(火)まで

◆義援金の受付:西原村社会福祉協議会で受け付けております。

※皆様からお寄せいただいた義援金は、被害状況により被災各県に配分され、被災都道府県に設置される義援金配分委員会を通じて被災された方々に届けられます。